

高甫地域公民館だより

Eメール ▶ c-takaho@city.suzaka.nagano.jp

*カラー版を閲覧できます ⇒



— No.212 —

2026(令和8)年1月1日
発行 高甫地域公民館
須坂市大字八町1918
電話 026(248)1925(FAX兼)

【高甫地域の人口】
2025年12月1日現在
男性 1,554人(-1)
女性 1,636人(-4)
合計 3,190人(-5)
世帯数 1,293戸(±0)

公民分館第10ブロック 運営委員会

12月4日(木)、令和7年の活動

のまとめとなる公民分館第10ブロ

ック運営委員会が、各町区長様始め

委員53名の出席により開催されました。令和7年の事業報告、収支状況中間報告、令和8年役員の任務分担が承認されました。

猛暑の中熱戦を繰り広げた「ブロック球技大会」、下八町大廣院様にて座禅体験をした「高甫を知ろう」。昨年に引き続き開催された「高甫ブロック文化祭」では、展示・発表等で多くの皆様方に参加協力をし

ていただきました。一年間に渡り数々の事業を成し遂げられた分館役員の皆様、お疲れ様でした。また、地域の皆様の「理解」「協力」に深く感謝申し上げます。懇親会では更にブロック内の団結が深まつたようでした。



謹賀新年



昨年中は格別の「支援」を賜り誠にありがとうございました。

地域公民館職員は、各町役員をはじめ地域の皆様のお役に立てるよう本年も取り組んでまいります。新しい年が皆様にとってより良い年でありますよう心から「祈念申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。

干し柿の箱詰め作業

12月5日(金)、高甫小学校5年生31名が地域づくりの指導の下、干柿の取入れを行いました。表面

11月下旬、高甫小学校の「ヤママメ」の卵500粒が孵化し、水槽の底に群れをなして泳いでいます。3年生が中心に面倒を見て、春には鮎川に放流する予定です。そろそろ稚魚たちは餌を食べ始めます。

11月下旬、高甫小学校の「ヤママメ」の卵500粒が孵化し、水槽の底に群れをなして泳いでいます。3年生が中心に面倒を見て、春には鮎川に放流する予定です。そろそろ稚魚たちは餌を食べ始めます。

「ヤママメ」が孵化しました



高甫小 締め縄づくり

12月19日(金)、5年生児童26名が年末恒例の行事「締め縄づくり」に挑戦。講師は竹前軍治様(野辺町)ほか6名の方に、「指導いただきました。今年も縄の縄(な)い方を絵でわかりやすく紹介



に白い粉が付いて美味しいになった干し柿を選別、箱詰めしました。「今すぐ食べたい」との声がありましたが、いまがりましたが、いま

域づくり推進委員会を開催。各小委員会の主任より前半事業の経過報告並びに、後半事業予定の発表、また収入支出中間報告と今後の支出見込みについての報告、最後に委員一人ひとりから前半事業の感想や意見を発表していただきました。残り3ヶ月あまりですが宜しくお願いします。

次年度も委員として引き続きお力添えをお願いしたいと強く思います。

前半事業の感想や意見を発表していただきました。残り3ヶ月あまりですが宜しくお願いします。

次年度も委員として引き続きお力添えをお願いしたいと強く思います。

各小委員会の主任より前半事業の経過報告並びに、後半事業予定の発表、また収入支出中間報告と今後の支出見込みについての報告、最後に委員一人ひとりから前半事業の感想や意見を発表していただきました。残り3ヶ月あまりですが宜しくお願いします。

各小委員会の主任より前半事業の経過報告並びに、後半事業予定の発表、また収入支出中間報告と今後の支出見込みについての報告、最後に委員一人ひとりから前半事業の感想や意見を発表していただきました。残り3ヶ月あまりですが宜しくお願いします。

高甫地域づくり推進委員会

